

FEST, FESTIVAL, LA CHAUX-DE-FONDS

BRADERIE UND HORLOFOLIES

Drei Tage und zwei Nächte mit Musik, Konzerten, einladenden Strassenbeizen, Ständen und Strassenkünstlern, die sich unter die Menge mischen. Mit der Uhrmacherei tief verwurzelt ist das Fest der Uhr "Horlofolies" ein grosses Volksfest, entstanden in einer wirtschaftlich schweren Zeit, während der weltweiten Rezession vor 80 Jahren. Ebenso wie die Architektur verdankt die Braderie ihren Fortbestand der engen Bindung, die sie zur industriellen und wirtschaftlichen Geschichte der Stadt knüpfen konnte. Dank der Anerkennung von La Chaux-de-Fonds ist sie nun auch in das UNESCO-Kulturgut einbezogen. Festlichkeiten mit volkstümlichem Geist, bei denen kostenlose Animationen und Konzerte angeboten werden.



CONTACT

Commission des Emplacements Secrétariat de la
Braderie
Abraham-Robert 53
2300 La Chaux-de-Fonds

+41 32 926 80 82
secretariat@braderie-horlofolies.ch
braderie-horlofolies.ch

